

NOMBRE DE LA MATERIA: SALUD PUBLICA

ASESOR ACADEMICO: MARCOS JHODANY ARGUELLO

ALUMNO (A): RAMIREZ MENDEZ FRANKLIN

TRABAJO A ENTREGAR: CUADRO SINOPTICO "MARCO CONCEPTUAL/HISTORIA DE LA SALUD PUBLICA"

GRADO Y GRUPO: 3° SER CUATRIMESTRE "C"



MARCO  
CONSEPTUAL

Se habla de una breve historia de la salud pública, donde toma en cuenta y hace referencia a un ser con poder de raciocinio que posee conciencia sobre el mismo y que contando con su propia identidad

Para la psicología, una persona es alguien específico (el concepto abarca los aspectos físicos y psíquicos del sujeto que lo definen en función de su condición de singular y único).

El nacimiento del concepto de salud publica

El nacimiento de este contexto fue en los siglos XVIII, en ese entonces se dio a conocer las enfermedades como la viruela, "hasta el descubrimiento y la expansion de la vacuna por EDWARD JENNER[1749-1823]" ademas, los grandes proyectos de los monarcas obsulistas, tenian evidentemente un consepto claro que fueron los hospitales, cuya idea era de bien estar y progreso..La joya de los hospitales fue el de ALLGEMEINE KRANKENHAUS (hospital general) de VIENA, cuyo hospital contaba con mas de 2 mil camas, habla de que fue reconstruido en en 1784 porel emperador JOSE II. podemos identificar tres factores que influyeron para que se formara un corpus que pudiera ser utilizado por los estados, para el bien estar de los ciudadanos: con los avances tecnologicos, cientificos y la idea deque el bien estar (la calidad de vida,la salud,etc.) acarrearba progreso.

La salud publica en México

Se dice que, en el consejo superior de salubridad, compuesto por 6 miembros perteneciente al ramo de la beneficencia pública; existieron muchas instituciones y consejos de que cumplían a medias sus funciones, de tal manera no efectuaban los aspectos fundamentales, vigentes a esa época referidos a la salud pública. Es posible dar a conocer que reafirma que la consolidación de este organismo técnico, consultivo, normativo y ejecutivo de la salud pública mexicana hizo su inicio en 1880. La salud pública se introdujo en México de manera paulatina. Desde finales del siglo XVII se dice que existían diversas practicas relacionadas con la higiene pública, pero no fue hasta el fin de siglo XIX y principios del siglo XX cuando se consolido a México la aplicación de prácticas sanitarias modernas, que fueron introducidas por el gobierno de Porfirio Díaz; por influencia de algunos países de Europa occidental, nuevas tecnologías, innovaciones, y nuevas metodologías en el accionar de la salud pública.

Concepto de enfermería

sabemos que la enfermeria, es una profecion tal cual una disciplina donde el personal aplica la palabra cuidado e autocuidado que enfatiza las relaciones humanas, en el apoyo y el autocuidado mediante la promocion de la salud, la prevencion de las enfermedades y el cuidado a aquellos que la necesiten...

Concepto de salud

segun la OMS (organizacion mundial de la salud) desde 1948; hace referencia que la salud es un estado de bien estar fisico, mental, social completo, y no meramente la ausencia del mal o la enfermedad. de tal manera se entiende como una manera de salud completa de la persona desde un punto de vista la calidad de vida, desde la manifestacion de sintomas o el padecimiento de enfermedades.